

les gouters mensuels : Nos gouters des premiers mercredis de chaque mois, commencé petitement par des rillettes et du saucisson ont pris une autre dimension avec les petits plats savés ou salés de nos cordons bleus sous l'impulsion de Colette, Nicole, Roselyne, Suzanne, Élaine, Anne-Marie, Danièle, Muriel etc... , chacune nous ayant régale avec leurs créations culinaires

Exceptionnel : le mercredi des poisons (signe zodiacal) fut une soirée particulière où tous les poisons du club ont proposé un plat de leur cru . Ce fut exceptionnel ! Merci à tous les participants cuisiniers et consommateurs !

Une toute nouvelle intégration dans le groupe, c'est celle de Suzanne Ploton élue récente qui a réussi à attirer les sympathies de tout le monde.

J' n'oublie pas les célèbres bouteilles d'Armagnac du domaine de SIMSA à la gaorange portées par notre chagrine Suzanne Sourches, toujours alerte, et les bonnes bouteilles des vins de l'Adour de Jean-Baptiste Méoux.

Nous avons donc fidélisé un petit groupe de bridgeurs qui viennent pour passer une bonne après-midi le mercredi après-midi : des gens différents qui ont réalisé une harmonie entre élusates, athurins, condonois, miendais etc...

Un OVNI est arrivé parmi nous ! : Jean Claude Ghergack s'est lancé à corps perdu dans une nouvelle organisation du club secondé par Ghislaine. Ils aident à préparer les jeux sur ordinateur et à la machine à distribuer les cartes pour le tournoi du mercredi . Mais il est allé beaucoup plus loin : il a créé un site informatique à vocation multiple : inscriptions pour les tournois, renseignements variés, présentation du club et des membres, la vie de notre petit club . Nous sommes entrés dans le XX^e siècle informatique ! Bravo à Jean Claude pour son grand travail au service du club.

Ils n's'arrêtent pas là ! Durant ses vacances avec Ghislaine en Bretagne il a pris contact avec un club Breton . Certains membres de ce club ont l'intention de venir nous voir et je crois que nous les recevrons comme il se doit en Gascogne . Le projet sera finalisé pour l'automne .